

FUENTE: El Diario Vasco. 31 de octubre de 1937. Pág. 6.

T/R: 4 mins.

De Pasajes

EL AUXILIO SOCIAL. -- Al cumplirse el primer año de la creación del Auxilio Social, en esta hubo ayer varios festejos que cooperó todo el pueblo en masa, con desfiles que resultaron brillantísimos.

Se celebró una misa, en la iglesia parroquial, y hubo música en la plaza de Buena-Vista, donde están instalados los comedores y donde se sirvieron más de cinco mil almuerzos, por la sección femenina.

Por la tarde en los mismos salones del Auxilio Social se tiraron algunas cintas de cine para niños y mayores, cuyo aparato cinematográfico fué cedido galantemente por la casa Pedrosa, de la capital.

Una fiesta en extremo grande y fraternal.

